

民生文教

6月12日午後1時30分から開催

主な審査項目

安八温泉保養センターの設置に関する条例改正

●入館料などの変更(2ページ参照)

平成24年度一般会計補正予算

●総合体育館トイレ等改修工事

560万2千円

●社会福祉協議会負担金

60万円

主な質問と回答



安八温泉脱衣所は、ここまで拡張されます

また、違法駐車やゴミのポイ捨て対策はどうするのか。

福祉課長 休館中、海洋温泉へ職員を派遣し、接遇のアドバイザーの意見を聞き、接客の研修を行います。駐車やゴミなどの環境問題は、地元の要望を聞き、対応します。

温泉所長 すでに毎朝、駐車場周辺のゴミ拾いを職員で行っています。

福祉課長 ゴミのポイ捨てのひどい箇所には、啓発看板を立てます。

Q 温泉内業者の方も営業努力を重ねて欲しい。さらなる経費節減もすべきである。

民生部長 温泉内業者には一層努力するよう、お願いしています。朝市や土曜日も積極的に行っていただくよう依頼しています。

経費節減については、これまでも見直しを行ってきました。新源泉で湯の温度が上がるので燃料費を抑えることができます。

Q 65歳以上75歳未満100円では運営経費を賄いきれないのか？

いのではないか。もっと料金を上げるべきではないか？

福祉課長 今回の料金改定により、人件費を除いた経費を賄えます。

Q 温泉から遠い人や、体が不自由な人は温泉を利用しづらい。不公平ではないか？

町長 コミュニティバスは町内全域を周回し、町民が誰でも利用できる環境を整えています。

Q 75歳以上の無料はなぜか。

福祉課長 安八温泉は福祉の一環ですので、後期高齢者は無料としたい。

町長 安八温泉運営会議で、75歳以上は無料にすべきとの意見が多く出ました。

高齢者福祉としての機能は大切にしていきたいと考えています。

Q 料金の値上げには疑問を感じている。安八温泉のリニューアル後、入館料はこれまで60歳以上の方は無料であったが、65歳未満は300円、65歳から75歳未満は100円、75歳以上は無料との案が示されているが、これまで十分な運営努力をして来たのか？

さらに経費を削減し、有料入館者を増やす努力が必要である。その方法は？